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一个人的成材率是多少？
教育
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记得UC-Berkeley数学系（当时同普林斯顿并列数学世界第一，现在也差不了多少---丘成桐就是那儿

拿的博士）在十几年前做过调查：从UC-Berkeley数学系拿到博士最后成为在各自领域里有建树的数学

家的，不过是10%左右。

中国排名第一的乒乓球，50年来拿过世界冠军的（包括不是主力，搭车拿团体世界冠军的），不过90

人左右。50年来，中国有过多少专业乒乓球运动员？光进过国家队的就有多少？

所以，所谓的培养某个人成材基本是Mission Impossible。实际上最重要的是要有一套系统能筛出真

正的能人，正是这些人创造了历史。（是英雄而不是所谓的人民创造历史---后者是老毛骗中国老百姓

的）。这其实就是美国教育的真谛。一般的人，只要别太离奇，成绩差点没啥了不得的。

对大部分中国人来讲，进名校就是成功，实际上这是很大的误区。   
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